
Протокол
заседания Штаба воспитательной работы

lVIБОУ <<Болдыревская ООШ> ЛЪ3

Присутствовали:
ýолгапева Н.А. - fiиректор МБОУ кБо.шдыревская ООШ>
Черкасова f;.A. -Зам. лиректора по ВР. председатель ШВР.

социальный педагогруководитель МО кл, руководите:tей
Мокрецова FI.А, - шедагог - бrtблиотекарь
Капинина Н.В. - педагог - ооганизатор
Садовшичая О. В. -Руководителъ спортивЕlого rсt_чба

Повестка :}аседания:

1. О выполнении решений заседанлrй ШВР (протокол ЛЪ2).

2. О проведении меролриятий в лекабре.
З. О rTодготовке к Новогодним конкурсам и праздникам.

4. О подготовке к реализации программьт кЗимние каникулы).
5. О профилактической работе с учащимися и родителями накануне FIовогодних

праздников и зиN{них каникул. I-Iеобходиr,rые инструкта}ки по ТБперед каникула\.Iи,
По первому вопросу сл)iшали за]\,{. директора по ВР, Черкасова Щ.А.. которая выстуrIиJIа с

результатами выполнения решений протоко-ца Nс3заседания ШВР.
Решили: результаты работы по выполнению решений протокола J\ЬЗ заседания ШВР

считать удовлетворитеJIьными.
по второму вопросу слушали зам" директора по Вр" Черкасова fi.д, выступи-ца с

предложением плана основных мероприятий на декабрь 2022 года (в соответс,Iвии с планом
деятельности ШВР tlа2022-202З учебный год).

Реши.пи: ,vтверди,ь план работы на декабрь 2022 года по оргапизации досуга, занятости и
отдыха учаrцихся. в соответствии с их tsозрастньlми и индивидуальными особенностяN,Iи.

по третьему вопроеу слyшали зам. директора по Вр. Черкасова Щ.А. предлохffiла в рамках
IlроведеЕия мероприятий по I1разднованию Нового года организOвать в школе бал маскарад: всем
классам подготовить новогодние костюмьт.

В связи с тем, что провеДение массовых мероПриятиiт в соответствии эпиде]чIиоЛоГическим
требованиям невозможно, классным руководителям необходимо организовать к-цассные
мероприятия по празднованию Нового года. Форму проведения мероприятия классные
руководиТеJlи опреДеляюТ самос,гоятеJIьно. По окончанию проведения классных N,Iероприятий
необходимо предоставить фотоотчет.

Решили: утвердить форму проведения новогодних мероприятиti.
по четвертому вопросу слушали зам. дирекlора rrо вр, Черкасова д.д., которая

представила план ежедневной занятости учашIихся В рамках реацизации програмN{ы <зимние
каник}rлы).

Реrrrили: утвердить ллан программы <Зимние каникулы)).
По пятому Bolrpocy слушали зам. директора по вр, Черкасова Щ.А. рассказаца о

профилактической работе с учащимися и родителями накануне Новогодних праздниItов и зимних
каникуп: тематика разъяснительной работы среди учаtцихся и родителей по вопросам детского
травматизма и техники безопасности в зимний период. а Takike о технике пожарной безопасности
(включая испо-цьзование пиротехнических средств), о соблюдении областного Закона Ростовской
области J\ъз46-зс, заполнение журнацов инструктажей, проведение тематических родительских
собраний и кJIассных часов.

Решили: утвердитЬ даты проведения родительских собранrlй (24- 25.12.2022 года) и
кJIассЕьж часов(27 .|2.2022 года)

Заvестиrель fиректора по ВР ý'. Черкасова !,А.


